

TEATRALIA LLEGA A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 28 de ene.- La compañía La Rous pone en escena la obra titulada "La casa del abuelo". Este espectáculo de títeres cuenta la historia de un abuelo que vive en su rutina diaria: se lava a la misma hora, desayuna a la misma hora... Un día, sus piernas deciden dejar de caminar y, poco a poco, se va apagando. Cuando el abuelo se marcha para siempre, los que quedan construyen una casa muy cerca de él para que no se sienta solo. Dicen que los que se van sobreviven gracias al recuerdo que de ellos pervive en quienes lo amaron.

Esta obra se enmarca dentro de la XIV edición del Festival Internacional de Artes Escénicas para niños y jóvenes, Teatralia 2010, una iniciativa de la CM que, a partir de mañana y hasta el próximo 21 de febrero, ofrecerá cerca de 300 representaciones por distintos puntos de la región (www.madrid.org).

Fecha: viernes, 29 de enero

Hora: 18:00

Lugar: C.C. El Castillo

Precio: 4 euros (50% descuento para adultos acompañantes y pensionistas)